



Einen Teller der Stadt Garbsen überreichte Gerhard Uhde (links) an den Mannschaftsführer Siegfried Schulze des erfolgreichen Badminton-Teams. TK-Vorsitzende Ursula Laurenz freute sich über

einen Erinnerungsbecher, mit dem die Stadt ihre langjährige Vorstandsarbeit würdigte.

Aufn. (3): Redeker

Gerade Mitglied – schon gewonnen

Turnklub Berenbostel feierte eine rauschende Ballnacht

Berenbostel (hr). Zu einer rauschenden Ballnacht gestaltete sich das Sportfest des TK Berenbostel in der Turnhalle der Westschule. Zum ersten Mal in der 14-jährigen Geschichte des aktiven Sportvereins wagte der Vorstand, in einen so großen Raum wie die festlich geschmückte Turnhalle mit ihren 300 Sitzplätzen zu gehen. Allein die Skepsis und der vorsichtige Optimismus des Vorstandes wurden bei weitem übertroffen: über 300 Gäste füllten den Saal bis zum Bersten und gleich von Anfang an mit einer Stimmung, wie sie nur unter guten Freunden üblich ist.

Vorsitzende Ursula Laurenz konnte ihre Freude über diese auf Antrieb geglückte Veranstaltung zu Beginn in die Begrüßungsansprache legen und zugleich auch Stadtdezenternent Gerd Uhde willkommen heißen. Dank richtete sie an den Vergnügungsausschuß mit Hannelore Bremer, Ralf Rettberg, Hans-Jürgen Lachmuth, Siegm

ar und Franz Grochocki, die in selbstlosem Einsatz sehr zum Gelingen des Sportlerballes beigetragen hatten. Die Kapelle „The Yellows“ heizte den Tanzlustigen auf dem spiegelglatten Parkett ordentlich ein, und Klubgastwirt Erich Kues verlegte seine gastronomischen Angebote vom Klubheim an Stehbiertresen, Sektbar und ein ausgezeichnetes kaltes Büfett.

Doch nicht nur festlich-fröhliche Stimmung begeisterte die Besucher dieses Abends, sondern auch die Ehrung der erfolgreichen 1. Badminton-Mannschaft des TK Berenbostel, die ein wenig abgekämpft aus Göttingen eintraf, wo sie Meister in der Landesliga geworden waren. Stadtrat Gerd Uhde würdigte die Leistungen dieser Mannschaft mit den Spielern Barbara Bohne, Inge Legutke, Lilo Grunwald, Andreas Bethge, Siegfried Schulze, Alfred Henschel und Reinhard Linse, die nun an den Aufstiegsspielen zur Badminton-Ober-

liga am 14. und 15. Mai in Hamburg teilnehmen können. Uhde hob hervor, daß diese Mannschaft Spitzenreiter in der Landesliga gegen die bundesligaerfahrenen Spieler vom benachbarten TuS Wunstorf geworden waren. Ursula Laurenz erhielt für ihre 14-jährige ununterbrochene Tätigkeit als Vorsitzende von der Stadt Garbsen einen Erinnerungsbecher.

Zu vorgerückter Stunde wurde dann eine sehr wertvolle Tombola verlost, deren Hauptpreise ein Fernsehgerät, ein Klappfahrrad und ein Kaffeeautomat neben weiteren 200 Preisen waren. Die Tombolapreise waren von der Berenbosteler Geschäftswelt gestiftet worden, zum Teil aber auch vom TKB gekauft. Ein kleines Kuriosum: Den Fernsehapparat als wertvollsten Preis gewann Heiner Pape, der erst vor einer Woche Mitglied des Turnklub Berenbostel geworden war.